



DRAME

Le corps d'un jeune de 20 ans, André Ndong Mba "Fiston", a été découvert dans une rivière vendredi, à Ayeme-Maritime, dans le Komo-Mondah, plongeant cette bourgade dans la stupeur et la consternation. Une enquête sur les circonstances de la mort de ce jeune souffrant d'épilepsie a été ouverte.

Page 7

JUDO

Virginia Aymard n'a pas pesé bien lourd aux 40^e Mondiaux de judo à Doha (Qatar). La Gabonaise (-48 kg) a été battue d'entrée, au bout de 48 secondes, par l'Italienne Francesca Milani, il est vrai 10^e mondiale. Au tour, ce lundi, du très prometteur Fernand Nkero (-66 kg) d'entrer sur le tatami.

Page 10

OYEM

Oyem n'a plus de maire depuis samedi. A la suite d'une fronde menée par 22 conseillers municipaux sur les 37 que compte la commune, Christian Abessolo Menguey est tombé, emporté par de graves divergences autour du chantier de la place des fêtes. Il dit toutefois s'en remettre à la tutelle.

Page 4

GOD SAVE THE KING !

DEVENU automatiquement roi de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord à la mort, en septembre dernier, de sa mère Elizabeth II, Charles III a été officiellement couronné samedi, lors d'une cérémonie religieuse fastueuse à l'abbaye de Westminster. Un moment d'histoire regardé par des dizaines de téléspectateurs à travers le monde auquel a assisté le président Ali Bongo Ondimba – dont le pays est membre du Commonwealth – et son épouse Sylvia. **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

MOI, Makaya, je suis troublé par le contenu de la grille publiée ces derniers jours dans mon Premier grand quotidien et qui émane de notre fabricant de sucre national. Le texte et le tableau qui l'accompagnent affichent les différents prix du sucre (à la tonne, au carton et au kilo). Des prix qui sautent tout de suite aux yeux en ce qu'ils sont plus élevés que ceux qu'on a connus il y a peu, quoi.

Alors, notre sucrier a beau jeu de rappeler que ces tarifs ont été fixés par arrêté de notre "gouvernement" en

date du 22 septembre 2022. Il reste qu'en plein débat autour de la vie chère – laquelle, préoccupation majeure du moment, a fait l'objet d'assises nationales le mois dernier – ça la fiche mal, comme disent les jeunes dans leur argot-là. Un produit de première nécessité supplémentaire dont le prix augmente ! On va finir par se convaincre que toute idée de maîtrise des prix n'est que vœu pieux.

Et c'est à peine si, d'un autre côté, on n'est pas tenté de croire à une farce. De mauvais goût, évidemment. Car au moment où tombe cette annonce, le sucre se fait extrêmement rare dans les rayons des supermarchés

comme dans ceux des épiceries. Je ne ferai pas dans le mauvais esprit en suggérant que les pénuries offrent bien souvent l'opportunité de revoir les prix à la hausse. Je sais combien les problèmes qu'on a présentement avec notre chemin de fer se répercutent sur l'acheminement de certains produits – il en est de même avec l'eau minérale – vers la capitale et sa périphérie.

Mais avouez, mes chers frères Makaya, qu'on est doublement pénalisés. Pas de sucre, ou si peu et davantage d'argent à dépenser quand il est là. Pauvres de nous, quoi

...MAKAYA